

La lucha contra el fuego forestal crece un 50%

Se amplía de seis a nueve meses el contrato de los trabajadores fijos-discontinuos para esta campaña

El contrato de los trabajadores fijos-discontinuos de la campaña de extinción de incendios de la Diputación se ampliará de seis a nueve meses en virtud del convenio aprobado por unanimidad de los grupos políticos en el pleno ex-

traordinario y que próximamente se suscribirá con la Junta de Comunidades.

El presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, señaló que este convenio va a repercutir de manera "muy positiva" en la lu-

cha contra incendios en la provincia, además de beneficiar a los 42 trabajadores que ampliarán sus contratos, para lo cual la Junta aportará la cantidad económica correspondiente a ocho meses y la institución provincial se hará cargo del mes restante.

La Junta se compromete también a pagar a la Diputación 1.545.333 euros, distribuidos en dos anualidades, así como a aportar las autobombas y los vehículos de patrullaje, mientras que la institución provincial sólo aportará los 42 mecánico-conductores, y por tanto, dejará de poner a disposición de la Consejería diez vehículos, con el consi-



Un retén de incendios sofoca las llamas.



Pedro Antonio Ruiz Santos, tras el pleno extraordinario.

guiente ahorro en mantenimiento y la ventaja de no restar capacidad operativa al Servicio Especial de Prevención y Extinción de Incendios, Sepei.

Asimismo, aumenta la aportación del Gobierno regional ya que en el último año colaboró con 582.000 euros y para 2006 esa cifra se elevará a 760.000 euros y a 784.000 euros en 2007.

El objetivo es que el convenio se firme en breve para que pueda entrar en vigor el uno de abril, fecha de inicio de la campaña. Los 42 trabajadores estarán distribuidos en los municipios donde la Junta tiene retenes y en los que existe una mayor masa forestal, tanto en época de peligro medio, como en época de peligro alto, de junio a septiembre.

Aportación de la Junta

↳ 2005: 582.000 euros.

↳ 2006: 760.000 euros. Autobombas y vehí-

culos de patrullaje.

↳ 2007: 784.000 euros. Autobombas y vehículos de patrullaje.

El Hospital albergará la primera unidad de investigación oncológica integrada del país

Albacete acoge este proyecto pionero con un presupuesto de 1.000.000 de euros para los próximos cinco años

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, **Ernesto Martínez Ataz**, el consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, **Roberto Sabrido**, y la presidenta de la Fundación Científica de la Asociación Española contra el Cáncer, Aecc, **Cecilia Plañiol**, firmaron el convenio de colaboración que da luz verde a la creación de una unidad de la Aecc de investigación oncológica en el Complejo Hospitalario Universitario de Albacete. Tres instituciones aúnan esfuerzos en este proyecto, que tiene un importe de 1.000.000 de eu-

ros para los próximos cinco años y pretende impulsar la investigación oncológica y aumentar la cantidad y calidad de los proyectos de la región.

La Fundación Científica de Aecc aportará 500.000 euros para incentivar la investigación oncológica ya que, como señaló su presidenta, "la única herramienta que puede acabar con la enfermedad del cáncer es la investigación".

La Uclm añade al proyecto un montante de 250.000 euros, aportación económica que, en palabras del rector, se suma al esfuer-

zo investigador que realizará la Universidad en el ámbito del cáncer. Los restantes 250.000 euros los aporta la Fundación para la Investigación Sanitaria de Castilla-La Mancha, Fiscam, con el objetivo de fomentar la formación e investigación en materia de asistencia y salud pública.

Condiciones necesarias

Esta unidad de investigación oncológica es un proyecto pionero en toda España que comienza en Albacete y tendrá continui-



Cecilia Plañiol, Ernesto Martínez Ataz y Roberto Sabrido se felicitan por el convenio.

dad en Murcia y La Rioja. "Albacete ha creado las condiciones necesarias: creemos que tenemos un gran hospital, una gran Facultad de Medicina y unos grandes investigadores", indicó el consejero de Sanidad.

La unidad ocupará unos 120 metros cuadrados y formará parte del nuevo edificio que albergará la unidad de investigación del Complejo Hospitalario, aunque de momento se comenzará a trabajar en el Centro Regional de Investigaciones Bio-

médicas.

En los próximos meses se iniciarán los trámites para contratar al responsable de la unidad, que deberá presentar un proyecto que tendrá que pasar el dictamen de un jurado. Se desea fomentar así la interacción entre los distintos servicios del Hospital y los grupos de investigación de la Facultad de Medicina para promover nuevas líneas de trabajo que abarquen el estudio de la enfermedad de una forma multidisciplinar.